
CR réunion 21 septembre 

Ordre du jour 

Fixation des prix des produits et boissons de l’auberge. 

Nouveaux produits. 

CR de la première réunion PLOUC 

Prix des conserves (CF tableau) 

Nous décidons de nous aligner sur les tarifs de vente à la ferme des producteurs. 

Pour la Ferme Comet Tournier qui nous demande de vendre au même prix qu’eux et de nous 

faire une ristourne du % de marge que nous souhaitons, nous décidons 7%. 

Prix des boissons 

Café 1€ 

Thé/ Infusion 1 € 

Coca 2€ 

Limonade 2€ 

Ice tea 2€ 

Jus de pomme, jus de poire, sirop à l’eau : on décidera plus tard. 

Bières 2.5€ 

Vin : vente au verre et à la bouteille, on se donne encore le temps de la réflexion.  

Faudra acheter des jolis verres a vin. 

Autres produits 

Miel : Karine, productrice de miel à Vert est venu nous rencontrer. Nous avons convenu 

qu’elle prendrait le relai de Ophélie quant elle n’en aura plus (c'est-à-dire bientôt). 

Ses produits : 

Fleurs sauvages (Bourdaine et bruyère mélangées) 

Bruyères 

Fleurs de printemps 

Prix 7 € les 500 g 

4 € les 250g 

 



Fromage : Denis a acheté une tomme de brebis pour la fête du 18 au prix de 15 € le kilo. Il 

faut la consommer. On la propose sur cagette à partir de la semaine prochaine par tranche 

de 200g au prix de 3.5 € la tanche de 200g. Denis se charge de préparer les parts et de nous 

les apporter à l’auberge. 

Huile Olélande : nous décidons d’acheter des bidons de 20 litres d’huile de tournesol et 

colza bio. Carole s’occupe de les contacter. Nous voyons avec Thomas du Goût des saisons si 

on peut récupérer au magasin. 

Savons : Nous allons également proposer les produits de la savonnerie « les acacias » à Ygos. 

Stéphanie s’en occupe. 

Notre avenir avec Cagette.net 

Le règlement d’utilisation de Cagette évolue. Les producteurs réalisant plus de 1000 euros 

de CA devront suivre une formation. Cet aspect contraignant amène Sébastian à 

éventuellement nous proposer une alternative : une autre plateforme en opensource. Il 

réfléchit à la question avec Jeanot et nous fera part de ses réflexions. 

Matos 

La mère d’Ophélie a récupéré pour nous un « panneau triangle » de bord de route de pub 

d’un magasin de Sabres. Cool ! 

PLOUC 

Carole et Mariette ont participé à la première réunion  PLOUC « réunion intéressante, va 

beaucoup nous apporter » disent-elles notamment dans le domaine de la gestion et de la 

gouvernance collective. 

Un accompagnement individuel jusqu’en juin prochain est mis en place pour nous aider à 

développer notre asso. Au total une à deux réunions par mois seront organisées d’ici juin. 

Les documents seront mis en ligne sur un yeswiki 

Prochaine réunion 

Organisation et préparation des ateliers 

Décision de la date d’ouverture officielle du café (nous avons les statuts, le SIRET. Les 

démarches d’ouverture de compte sont en cours, les docs sont au credit agricole nous 

attendons leur retour). 


